

Medio de EE.UU. asegura que Trump evalúa sanciones contra Chile tras ofensiva de Boric hacia Israel

Estados Unidos estaría considerando imponer diferentes sanciones contra Chile debido a la postura crítica que ha adoptado el gobierno del presidente Gabriel Boric frente a Israel.

Según detalla el medio estadounidense The Media Line, la administración de Donald Trump evalúa tomar una serie de medidas punitivas contra nuestro país, incluyendo el fin de la participación de Chile en el programa Visa Waiver y un eventual aumento en los aranceles.

Citando a fuentes norteamericanas, la publicación afirma que EE.UU está dispuesta a tomar "medidas significativas" para así defender su alianza con Israel.

"Todo está sobre la mesa", comentó una fuente ligada al Ejecutivo de EE.UU, explicando que otras de las opciones que se están discutiendo son la suspensión de las entrevistas para visas de estudiantes e "incluso el cierre del consulado estadounidense en Santiago".

"Hemos podido saber que Estados Unidos está dispuesto a adoptar medidas tan severas como las adoptadas con el Presidente colombiano Gustavo Petro, quien rompió relaciones con Israel a principios de este año", publicó el portal.

The Media Line se presen-



El Presidente Gabriel Boric; bandera de Israel.

ta como una agencia de noticias estadounidense fundada hace 20 años que cubre Medio Oriente. "Somos una organización independiente y sin fines de lucro: no está afiliada a ningún gobierno, ONG o posición política", indica.

Cabe señalar que en su discurso pronunciado en la Conferencia Internacional sobre la Lucha contra el Antisemitismo, organizada por el Ministerio de Asuntos Exteriores de Israel, el secretario de Estado estadounidense, Marco Rubio, remarcó que EE.UU "apoyará al pueblo judío".

"Hemos implementado una

nueva y enérgica política de visados que impedirá que ciudadanos extranjeros vengan a Estados Unidos para fomentar el odio contra nuestra comunidad judía", sostuvo.

Durante su mandato, Boric ha endurecido su postura ante el gobierno israelí por la ofensiva militar en la Franja de Gaza provocada por los ataques perpetrados por Hamás el 7 de octubre de 2023.

Entre las medidas adoptadas por el Presidente de Chile se encuentra la declinación a recibir las cartas credenciales del embajador israelí Gil Artzyeli y la exclusión de Israel de la Feria

Internacional del Aire y del Espacio (FIDAE).

A su vez, el 28 de mayo el gobierno chileno anunció que ordenó a su embajada en Israel notificar "a las autoridades de ese país el retiro de los agregados militares, de defensa y aéreo, quienes se encontraban desempeñando funciones en nuestra misión en Tel Aviv".

"La decisión, coordinada por los Ministerios de Relaciones Exteriores y Defensa (de Chile), obedece a la gravísima situación humanitaria que vive hoy la población palestina en la Franja de Gaza" producto de la ofensiva de Israel, precisó la Cancillería chi-

lena en un comunicado.

En tanto, en la Cuenta Pública 2025, el Presidente Boric anunció nuevas medidas diplomáticas y comerciales en contra del gobierno de Israel, acusándolo de cometer "genocidio y limpieza étnica sobre el pueblo palestino".

"Solicitamos junto a México a la Corte Penal Internacional que investigue los crímenes de guerra y de lesa humanidad cometidos en Gaza, después de lo cual se emitieron órdenes de arresto internacional contra el Primer Ministro Benjamin Netanyahu y otros altos cargos del gobierno de Israel", mencionó el mandatario chileno.

Junto con anunciar que impulsará con urgencia una ley para prohibir la importación de productos desde territorios ocupados ilegalmente por Israel, dijo que ordenó diversificar las relaciones comerciales en defensa.

"He instruido a la ministra de Defensa que a la brevedad me presente un plan de diversificación de nuestras relaciones comerciales en materia de defensa que nos permita dejar de depender de la industria israelí en toda área", señaló. Finalmente, respaldó "la propuesta adoptada por el gobierno de España de decretar un embargo de armas al gobierno de Israel".

BioBioChile